



とちょう保育園便り

2024年8月号

真夏の強い日差しが照りつけたかと思ったら、激しい雨や雷が鳴り響く日もあるこの頃。もうしばらくの間、暑さとお付き合ひが続きそうです。

先日、全国から教育・保育施設関係の職員が集まる研修会に参加しました。先生方とグループで話す機会がありましたが、どの地域も暑さが厳しいとのこと。それぞれの環境で、いかにこの季節を子どもたちが快適に過ごせるか、夏ならではの生活や遊びを楽しめるかななどを考えながら工夫されていることがよくわかりました。情報交換をしたり、各地で頑張っているお仲間たちとエールを送り合いながら学んだ会となりました。

私たちもこまめな水分補給や休息をとりながら、充実したとちょう保育園の夏を過ごしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。
(まだまだ暑い日が続きますが、保護者の方もどうぞ自愛ください。)

とちょう保育園 園長

8月の予定

身体測定
避難訓練
0歳児健診

【お願ひ】

8月は業者さんのお休みなどがあります。給食数の把握を早めに行いたく、ご家庭でのお休みの予定がある場合は連絡帳などでお知らせください。ご協力お願ひいたします。

【職員のお知らせ】

職員がお休みをさせていただきます。

お休みの間はフリーの職員や、主任がクラスに入ります。

皆とまた一緒に遊べるよう願ひ、引き続き保護者の皆さまやお子さまたちのために職員一同協力し最善を尽くしてまいりますので、状況をご理解いただき、ご協力いただけたら幸いです。

ご不明な点や気になることがございましたらいつでもお声掛けください。よろしくお願ひいたします。



お水と仲良し

【0歳ひよこ組】お水が入ったジップロックバッグを大人が渡してみると…不思議そうな顔で見たり、バシャバシャと叩いて音や感触を楽しんでいます。

【1歳 りす組】水に加え、様々な形の氷を用意すると「キラリ」と目を輝かせて触ります。「つめたいね〜」「バチャバチャ」などと感じたことを言葉にする子もいて、子ども同士楽しい気持ちが通じ合っているようです。

【2歳うさぎ組】色とりどりのセロファンに霧吹きをかけて窓に貼りつける遊びを楽しんでいます。窓の外から行うので、お部屋から見ても「きれい！」と歓声が上がります。夏の日差しに照らされ美しい影が登場します。

水あそび後はシャワーで汗を流し、さっぱり。水分補給や休息をしながらゆったり過ごしています。お水とたくさん仲良しになった夏でした。



よろしくお願ひいたします

当法人(社会福祉法人尚徳福祉会)が運営する他園に職員が順に出張させていただいています。他園での取り組みや保育の様子を学び合い、より良い保育を目指していきたいと思っています。ご理解ご協力をお願ひいたします。

幼児クラスもある園なので、0,1,2歳の育ちの先の幼児の姿も見ることができるので、乳児〜幼児期のより繋がりある保育ができていると感じています。水あそびや玩具などの情報交換などもしているところです。

【第三者評価のお知らせ】

利用者本位のより良い保育を目指して今年度、とちょう保育園は第三者評価を受けることとなりました。第三者評価とは、保育園で行われている福祉サービスを、公正で中立な第三者機関が専門的で客観的な立場から評価するものです。福祉サービスの向上、利用者の方が施設を選択される際に役立つ情報を提供することなどが目的です。

保護者の皆さまにも、保護者アンケートという形で日頃の保育に対して、どのように感じられているかをお聞かせ頂けたらと思ひます。

9月に配付をさせていただきますので、ご協力をお願ひいたします。

